

## 市民の皆さまへ 新型コロナウイルス感染症に関するメッセージ (2)

本日1月12日、加茂市内在住の方で新型コロナウイルスの感染者が確認されました。感染された方の一日も早いご回復をお祈り申し上げます。また、日本中で新型コロナウイルス感染症が拡大する中で、いつも冷静に対応してくださっている市民の皆さまに心より感謝申し上げます。

感染された方は、十分に注意していたにもかかわらず感染されたのではないかと推察いたします。市民の皆さまにおかれましては、誰が感染したのか詮索したり、不確かな噂を広めたりしないよう強くお願い申し上げます。これまでと同じように、落ち着いて、寛容な心を持って行動してまいりましょう。

既に皆さまもご承知の通り、1月8日～2月7日を期間として、埼玉県、千葉県、東京都、神奈川県（今後拡大する可能性あり）を対象に緊急事態宣言が発令されています。新潟県独自の警報は1月20日まで継続しています。ここで改めて、市民の皆さまに次のことをお願いいたします。

### 【お願い】

- ① 緊急事態宣言の期間中、感染拡大が見られる地域との往来は極力控えてください。
- ② 普段顔を合わせない人との飲み会、食事会は極力控えてください。
- ③ 手洗い、うがい、手指消毒、マスクの着用、三密を避ける、これらの感染防止対策を徹底してください。
- ④ 誰が感染したのか詮索したり、不確かな噂を広めたりしないでください。

市の公共施設の利用につきましては、1月12日時点で変更はありません。今後変更がある場合は、随時情報発信してまいりますので、市のホームページ、加茂市防災・市民情報配信サービス（メール、LINE、Twitter、Facebook）でご確認いただくと大変有難いです。

加茂市といたしましては、市民の皆さまが安心して暮らせるよう今後も新型コロナウイルス感染症対策を進めてまいります。どうか皆さまのご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

令和3年1月12日

加茂市長 藤田明美